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１ 森林の有効利用について 

所有者が人工林を管理できないために寄付を申し出た場合、県

で受け入れてもらえるのか、手入れ不足人工林の整備に対する考

え方と併せて聞く。 

  

２ 携帯電話やスマートフォンの小中学校への持ち込みについて 

 (1) 本県の小中学生の携帯電話やスマートフォンの所有率を聞く。 

 (2) 携帯電話やスマートフォンの校内持ち込みについて、国が検討

を始めることに対する所感を聞く。 

 

３ 地球温暖化対策について 

   エコファミリーの取組家庭数について、２０２５年度までに 

１２万家庭を目指すとのことだが、目標達成に向けどのような取

り組みを進めていくのか。 

  

４ 会社の事業引継について 

 (1) 事業引継ぎ支援センターでは、後継者がいない事業者に対して

どのような支援を行っているのか。 

(2) これまで事業引継ぎ支援センターを利用した事業者数はどれだ

けか。また、そのうち事業承継につながった件数を引継ぎの形態

別に聞く。 

(3) 伝統工芸の分野で実際にＡＩやＩｏＴを活用した事例にどのよ

うなものがあるのか。 

(4) ＡＩやＩｏＴの活用について、細かな作業が必要となる伝統工

芸の分野では事情が異なると思うが、どこにどのような相談を行

えばよいのか。 

 

５ 医師の偏在問題等について 

 (1) 県全体では「医師多数区域」である一方、医療圏ごとでは能登

北部が「医師少数区域」とされており、地域による偏りを今後ど

のように解消していくのか。 
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(2) 県内の看護師数は充足しているのか、薬剤師の状況と併せて聞

く。 

 

６ 北陸新幹線の県内全線開業を見据えた海外誘客について 

県内全線開業も見据え、加賀地域の観光資源も活用し、加賀へ

も多くの外国人観光客を呼び込んで欲しいが、どのように取り組

んでいくのか。 

 

７ 国道３６４号栢野道路について 

栢野地区は、２車線は確保されているものの、路肩が狭く見通

しの悪いカーブ区間があり、早急に整備を進めるべきと思うが、

今後の取り組みを聞く。 
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